

Küche trifft auf Beton

Qualität, Funktionalität und stilsicheres Küchendesign. Darauf setzt Brunner Küchen seit 50 Jahren. Wir präsentieren die neuste Kreation der Schweizer Traditionsfirma.

WORT
SABRINA HOBI



Diese Seite
Das neueste Konzept vermag einen Materialmix aus Beton, Holz, Lack und Rohstahl zu einer stimmigen Küche zu vereinen.



In Bettwil im Kanton Aargau befindet sich der Hauptsitz der Firma sowie deren Showroom und hauseigene Schreinerei. An diesem Standort entstand auch die neueste Küchenkreation, die von der Firma als modern und urban beschrieben wird.

Sie besteht aus einer frei stehenden Kücheninsel mit einer Abdeckung aus dem Hochleistungsbeton «Dade ROC». Dieses robuste Material wurde von der Firma Dade Design entwickelt. Die beschichtete Platte hält dem Eindringen von Flüssigkeiten und Säuren bis zu zwölf Stunden stand. Diese technischen Besonderheiten zeigen neue Gestaltungsmöglichkeiten auf. Der Betoncharakter der Arbeitsplatte wurde kombiniert mit strukturlackierten Fronten. Als warmer Kontrast zu den grauen Oberflächen bestehen der Unterbau der Insel und die offenen Möbel aus Eschenholz. Die Struktur der Regale besteht aus Rohstahl, die Schubladen erinnern an einfache Holzharassen. Der Materialmix ist ein wichtiger Bestandteil des Küchenkonzepts von Brunner Küchen. Dieser erzeugt eine moderne Verspieltheit und setzt gleichzeitig die Funktionalität stets an erste Stelle.

BRUNNER-KUECHEN.CH



Oben

Die grauen Fronten wurden strukturlackiert und geben im geschlossenen Zustand einen schlichten und einheitlichen Gesamteindruck. Das Innenleben besteht wiederum aus Eschenholz, was einen willkommenen Kontrast darstellt.



Unten links

Die Abdeckung der Kücheninsel ist rund 450 kg schwer. Die Unterkonstruktion aus massivem Eschenholz vermag das gesamte Gewicht zu tragen. Die dafür notwendigen Holzdetails werden zu einem wichtigen Designelement der Küche.

Unten rechts

Die Konstruktion des additiven Regals besteht aus schwarzem Rohstahl. Die restlichen Elemente wurden aus warmem Eschenholz gefertigt. Als verspieltes Designelement besitzen die Schubladen die Form von Harassen.